

Patroli Dialogis untuk Menjaga Keamanan Wilayah Hukum Kawali

Ciamis - CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 19, 2025 - 17:31



Ciamis – Polsek Kawali Polres Ciamis melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis siang di berbagai lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Kawali. Minggu (19/1/2025)

Patroli ini bertujuan untuk menjaga dan memelihara keamanan serta ketertiban masyarakat (harkamtibmas) sekaligus mengantisipasi potensi tindak kriminal yang menyasar Patroli Kawasan Pertokoan Wilayah Kawali, Pasar Galuh Kawali, bObyek Wisata Situs Astana Gede Kawali serta Pemukiman Warga.

Selama patroli, petugas Aiptu Piping, Briпка Wawan Setiawan, Serka Herdiana (Anggota Koramil 1307/Kawali) tidak hanya melakukan pengawasan, tetapi juga berinteraksi langsung dengan masyarakat untuk memberikan himbauan kamtibmas, seperti meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan, menjaga kerukunan, dan melaporkan kejadian mencurigakan kepada aparat setempat.

Sejumlah warga yang ditemui menyambut baik kegiatan patroli ini. Salah seorang pedagang di Pasar Galuh Kawali mengatakan, “Kami merasa lebih aman dengan adanya kehadiran petugas di sini. Selain menjaga keamanan, patroli seperti ini juga membangun rasa kepercayaan masyarakat kepada Polri.”

Pengelola Obyek Wisata Situs Astana Gede Kawali juga mengapresiasi kehadiran petugas yang membantu menciptakan rasa aman bagi pengunjung, terutama saat akhir pekan yang ramai.

Kapolsek Kawali, AKP Hj. Iis Yeni Idaningsih, S.H., M.H., atas arahan Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., menyampaikan bahwa patroli dialogis adalah salah satu bentuk komitmen Polri dalam menjaga stabilitas keamanan wilayah. “Melalui patroli dialogis, kami tidak hanya hadir sebagai pengawas, tetapi juga mendekatkan diri kepada masyarakat untuk mendengar masukan dan memberikan rasa aman. Polri akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik untuk mewujudkan wilayah yang aman dan kondusif,” ujarnya.

Kegiatan Patroli Dialogis ini berjalan dengan lancar, situasi di wilayah hukum Polsek Kawali tetap aman dan kondusif. Polres Ciamis berharap melalui kegiatan ini, hubungan antara Polri, masyarakat, dan instansi terkait dapat semakin solid dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,